

# CRONICA GENERAL

## BOLETIN RELIGIOSO

### SANTO DEL DIA

San Elias profeta y Santa Margarita mr.

### SANTO DE MANANA

San Daniel profeta y cfr. y Santa Práxedes mr.

**CUARENTA HORAS.**—Continuan en la Iglesia del Hespicio. — Se descubre á las 8 de la mañana y á las 6 y media de la tarde, y se reserva á las 11 y media de la mañana y á las 8 y media de la noche.



Al principio de la tarde de ayer el cielo fué completamente cubierto verificándose algunos truenos á las 14; más tarde despejose algo para volverse á cubrir, despejándose bastante al anochecer. La mañana de hoy se halla con el cielo despejado.

La presión á las 10 es de 752,5 milímetros y la humedad 47°

Las temperaturas son: máxima 33,2 mínima 11,2.

El agua evaporada en estas últimas 24 horas ha sido de 3.2.—*José Sánchez.*



A no ser por la regular ventolina que sopló durante todo el día de ayer, el calor hubiera llegado á ser insoportable porque la atmósfera estaba bochornosa en extremo.

\* La reputada orquesta "Unión Cassanense," de Cassá de la Selva de la que forman parte los concertistas de cornetín y fiscorno J. Rovira y P. Arpa está contratada para las fiestas mayores siguientes:

21, Inglés; 25 y 26, Salt; 1 y 2 Agosto, Torelló; 3 y 4, Caldas de Malavella.

\* El famoso y popular "Ramonet," ha tenido que ser guardado de nuevo unas cuantas horas en el calabozo del cuartelillo municipal junto con la *papalina* que llevaba.

\* En el dispensario municipal el médico Sr. Ros curó á una niña de mordedura que le produjo un perro que fué puesto en observación.

\* Que vuelve á merodear por la ciudad una cuadrilla de gente maleante lo acusan las muchas raterías que se registran de un tiempo á esta parte.

Anteanoche entre 10 y 11 penetraron los ladrones en la peluquería de don José Aupi, Zapaterías Viejas, 11, entrando por la puerta de escape de la escalera, abriendo otra violentamente.

Llevaronse tres pesetas, tres botes de pomada y un paquete de polvos del dueño y 10'40 pesetas y un frasco de brillantina del dependiente.

Si no fuera por el metálico cabria suponer si realizaron el robo por amor al acicatamiento.

\* Si contra la blasfemia hay algún castigo lo merece y severísimo una organillera que anteayer tarde en la calle de las Ballesterías la emprendió contra el municipal Marro, porque le habia sido impuesta una multa, porque de la boca de aquella desdichada salió toda la inmundicia que no corre por las cloacas.

Escándalo como el que dió aquella mujer con su lengua no tiene igual, y merece ser severamente castigada.

\* Ha desaparecido de su casa paterna de S. Feliu de Guixols Lázaro Navarrete Gitabre de 17 años de edad.

\* Por el Jefe del Servicio Agronómico de la provincia se reclama de los señores Alcaldes de la misma remitan á las oficinas de dicho servicio dentro el término improrrogable de ocho días relación detallada de las Sociedades, Cámaras, Sindicatos y demás Asociaciones tanto agrícolas como ganaderas que existan en su demarcación á los efectos de la constitución del nuevo Consejo Provincial de Agricultura y Ganadería.